



**UNILLANISTA**

# Nuevo Consejo Superior Universitario

toma posesión para el periodo 2025-2027



Universidad de los Llanos celebra 15 años del programa de Biología con eventos especiales y reconocimientos

Exitosa Semana por la Paz

Abierta la convocatoria IAESTE 2025 para docentes

Seminario de Actualización Académica de Fisioterapia en la Orinoquia se realizó en Unillanos



# Nuevo Consejo Superior Universitario

toma posesión para el periodo 2025-2027



*Por: Valentina Vivas*

El pasado martes 10 de septiembre, se llevó a cabo la posesión del nuevo Consejo Superior Universitario, que ejercerá sus funciones del 1 de enero de 2025 al 31 de diciembre de 2027. La posesión fue liderada por Jairo Humberto Lara Zárate, representante del Ministerio de Educación Nacional y presidente del Consejo Superior Universitario.

Durante la sesión, Charles Robin Arosa asumió su segundo periodo como rector. Además, se posesionaron los siguientes representantes: Óscar Alexander Gutiérrez, como representante de los Docentes; Eduardo Alberto Martínez, quien fue reelegido como representante del sector productivo; al igual que el representante de los Estudiantes ante el Consejo Estudiantil, Cristian Alberto Suárez; y Lilian Camila Arismendy, como representante de los Egresados. Les deseamos mucho éxito en sus labores.

*Con eventos especiales y reconocimientos*

# Universidad de los Llanos celebra 15 años del programa de Biología

*Por: Nataly Calderón*

En conmemoración del 15° aniversario del programa de Biología, la Universidad de los Llanos se enorgullece en anunciar una serie de eventos especiales que se llevarán a cabo durante este mes de septiembre. Estas celebraciones no sólo marcarán un hito importante en la trayectoria del programa, sino que también ofrecerán una plataforma para reflexionar sobre el impacto de la biología en la ciencia y la sociedad, así como para fortalecer la red de profesionales en este campo.



Desde su fundación, el programa de Biología de nuestra Institución ha sido un pilar fundamental en la formación de biólogos y biólogas que se destacan en diversas áreas de la ciencia y la investigación. Comprometido con la excelencia académica y la formación integral de sus estudiantes, el programa ha contribuido significativamente al desarrollo académico y científico de la Universidad, preparando profesionales capacitados para enfrentar los desafíos biológicos y ambientales del mundo actual.

El 17 de septiembre, el campus San Antonio acogerá un evento especial para celebrar este aniversario. La jornada se llevará a cabo en el Auditorio Jaime Garzón y durante el encuentro, se ofrecerá una oportunidad única para que los egresados compartan sus experiencias laborales, participen en un conversatorio sobre el campo laboral de la biología y fortalezcan la red profesional entre colegas.

Por su parte, el campus Barcelona, se prepara para una serie de actividades que tendrán lugar los días 26 y 27 de septiembre. Estas actividades incluirán:

#### **26 de Septiembre de 2024:**

- 6:00 - 8:00: Avistamiento de aves, organizado por el Semillero BEAN
- 9:00 - 12:00: Conversatorio y charlas dirigidas por el Comité del programa
- 13:00 - 15:30: Stands Semilleros
- 16:00 - 21:00: Actividades en campo



#### **27 de septiembre de 2024**

- Olimpiadas de Biología
- Concurso de Fotografía
- Concurso de Ilustración
- 14:00 - 17:00: Gynkana

Estos eventos no solo celebran los avances y contribuciones del programa de Biología, sino que también ofrecen una valiosa oportunidad para que estudiantes, docentes y egresados se conecten y celebren juntos el impacto y los logros alcanzados en el campo de las ciencias biológicas.

## Exitosa Semana por la Paz

Por: *María Paula Vanegas*

Con una nutrida agenda culminó con éxito la Semana por la Paz, organizada por la Escuela de Humanidades de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación, que se llevó a cabo del 9 de septiembre y hasta hoy jueves 12 de septiembre en el campus San Antonio.

La Semana por la Paz “La Vorágine de la Orinoquía, cien años de violencia extractiva”, recibe este nombre porque “consideramos que el conflicto armado y el extractivismo están seriamente vinculados y que ambos son temas que le competen directamente al análisis del pensamiento crítico sociológico y por lo tanto, a la transformación social”, indicó Carolina Castañeda, docente y coordinadora del evento.

Por su parte, Sandra Catalán, magíster en Enfermería Académica de la Universidad de La Frontera, de Temuco, Chile, quien asistió al Conversatorio “Ciencias, mujeres y construcción de paz”, expresó que “es super importante dialogar y reflexionar del rol de



la mujer en los territorios y de cómo nosotros podemos reivindicar los derechos de la mujer para poder ser un aporte para nuestras niñas”.

Con esta conmemoración, se pretendió visibilizar el esfuerzo de organizaciones, instituciones y la academia, que trabajan en la construcción y consolidación de la paz y se convierte en una apuesta para integrarnos como Universidad, al

contexto local y nacional.

La agenda puso sobre la mesa temas como: Genocidio de buena fe, el despojo del territorio ancestral de los pueblos indígenas llaneros; (Neo-) Extractivismo y transición Energética Justa en América Latina; Foro de Observación de salud mental, familia y convivencia social de la Orinoquia; conversatorio Ciencia, mujeres y construcción de paz; l Encuentro del Obervatorio del Territorio FCAyRN; un monólogo y el lanzamiento oficial de Sociología, que se realiza a esta hora, con el conversatorio “Saldando una deuda histórica con el análisis social”.



**Convocatoria**  
**IAESTE 2025**  
para docentes de Unillanos

**Dirigido a:**  
Docentes que se encuentren desarrollando un proyecto de investigación o que sean coordinadores de laboratorios y que busquen tener a un estudiante extranjero que pueda realizar su pasantía por un periodo de 8 a 12 semanas durante el año 2025.

Las pasantías son remuneradas y están a cargo de la Oficina de Internacionalización OIRI

¡Los interesados deben diligenciar un formulario en excel con la descripción del perfil y el objetivo de la pasantía! Para mayor información: [oiri@unillanos.edu.co](mailto:oiri@unillanos.edu.co)

Convocatoria abierta hasta el  
**27 sep**  
de 2024

*Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social*

*Abierta la convocatoria*

## IAESTE 2025 para docentes

*Por: María Paula Vanegas*

Ya está abierta la convocatoria IAESTE 2025 para docentes de Unillanos que se encuentren desarrollando un proyecto de investigación o que sean coordinadores de laboratorios y que quieran tener a un estudiante extranjero que pueda realizar su pasantía en el proyecto de investigación o laboratorio por un periodo de 8 a 12 semanas durante el año 2025.

Las pasantías son remuneradas y están a cargo de la Oficina de Internacionalización OIRI. ¡Los interesados deben diligenciar un formulario en excel con la descripción del perfil y el objetivo de la pasantía! Para mayor información, escribir al correo: [oiri@unillanos.edu.co](mailto:oiri@unillanos.edu.co).

La convocatoria está abierta hasta el 27 de septiembre de 2024.

# Seminario de Actualización Académica de Fisioterapia

en la Orinoquia se realizó en Unillanos



**Por: Dumar Parra**

Estudiantes, docentes, profesionales y personal de sector salud participaron recientemente en el Seminario de Actualización Académica de Fisioterapia en la Orinoquia, el cual se realizó en el campus San Antonio de Unillanos.

El evento contó con ponencias presenciales y virtuales, por parte de expertos en diversos temas como Terapia en salud mental, Medicina regenerativa, Actualización en neurorrehabilitación, dolor lumbar, Biomecánica, Actualización de normatividad en fisioterapia y Ecografía musculoesquelética, entre otros.

Con estos eventos, que apoya Unillanos, nuestra alma mater continúa generando escenarios de alto impacto para la formación académica y actualización de conocimientos, para los futuros profesionales de la Facultad de Ciencias de la Salud.

# Observatorio de Salud Mental

*de Unillanos ha llegado a ocho municipios en cuatro departamentos*



Por: Dumar Parra

La Universidad de los Llanos, en alianza con Uniremington, la Universidad Distrital y la Gobernación del Meta, a través de la secretarías de Salud y de la Mujer, Familia y Equidad de Género, viene desarrollando el Observatorio de Salud Mental, Familia y Convivencia Social de la Orinoquia, con el cual se busca la implementación de estrategias

integrales, gestión del conocimiento, formulación de políticas, planes y programas en la Orinoquia Colombiana.

Los avances del proyecto, financiado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, fueron presentados en el marco de la Semana por la Paz, que se desarrolló hasta hoy jueves 12 de septiembre en la Universidad de los Llanos, dejando en evidencia un importante impacto en ocho municipios y cuatro departamentos de la región.

De acuerdo con la docente investigadora Emilce Salamanca Ramos, investigadora de la Facultad de Ciencias de la Salud, durante los últimos meses se han realizado talleres en los municipios de Villavicencio, Granada y Puerto López, Meta, Yopal, Villanueva y Aguazul Casanare, Arauca, departamento de Arauca y Puerto Carreño, Vichada, "Hemos avanzado en temas como, cómo se ve la familia en la orinoquia, cómo se ve la salud mental y sus problemáticas y cómo ven las familias la convivencia social, que se reflejan en los diferentes conflictos o violencias en el territorio", precisó la docente.

En esta importante iniciativa, participan, por parte de Unillanos, los grupos de investigación Gesi, Cuidado Unillanos, el profesor Óscar Alexander Gutiérrez, la profesora Zulma Velásco, la profesora Emilce Salamanca Ramos, Yaneeth Quiñonez, socióloga, Iván Perdomo, psicólogo, Daniela Valentina Palacios, trabajadora social, Angélica María Solano, asistente administrativo, los estudiantes de Enfermería: Sebastián Arévalo, Nataly Jácome, Lina María Villar, Lina Marcela Velandia y Angie Perea; y Nelson Javier Baquero, apoyo logístico.





## Volvió 'Nada mi pez que la vida se vive sin estrés'

**Por: Dumar Parra**

Más de 40 estudiantes de los programas de pregrado que se ofertan en el campus San Antonio de Unillanos en Villavicencio, participaron activamente del regreso de 'Nada mi pez que la vida se vive sin estrés', un proyecto de la Facultad de Ciencias de la Salud y Proyección Social, que se ejecuta desde el año 2022, con el fin de promover el autocuidado de la salud física, mental y espiritual en los estudiantes.

En esta primera jornada del segundo semestre de 2024, el tema central fue el perdón. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de reflexionar sobre cómo el acto de perdonar, aunque no cambia el pasado, puede liberar el alma y traer paz para el futuro.

Durante las sesiones anteriores, se han abordado valores como temperamento, perseverancia, actitud, responsabilidad y dignidad, entre otros. La próxima cita está programada para el miércoles 18 de septiembre, a las 5:00 pm, en el polideportivo del campus San Antonio, donde se discutirá sobre el autocuidado de la salud mental. La Facultad de Ciencias de la Salud extiende una invitación especial a todos los estudiantes del campus para que se sumen a esta actividad enriquecedora.



50  
Años

# Plan de Seguridad para la Prevención del Suicidio

**1. Señales de Alerta:** Identifica señales de crisis (aislamiento, desesperanza, sentirse una carga) con ayuda de un psicoterapeuta.

**2. Estrategias de Afrontamiento:** Usa actividades que te hacen sentir bien, aunque no tengas ganas (caminar, socializar, ir a terapia).

**3. Red de Apoyo:** Cuenta con personas con quienes puedas hablar, aunque sea difícil (familia, amigos, pareja).

**4. Recursos Profesionales:** Ten a mano el contacto de tu psicólogo, línea de crisis o servicios de emergencia (911).

**5. Ambiente Seguro:** Mantén medios peligrosos fuera de tu alcance, con ayuda de alguien cercano durante crisis.

**6. Motivaciones para Vivir:** Haz una lista de tus razones para seguir adelante (eventos importantes, familia, metas personales).

**7. Técnicas de Terapia:** Aplica las herramientas que te han enseñado en tu proceso (respiración, grounding, cuestionar pensamientos negativos).

Línea de apoyo en salud mental: **316 390 70 10 – 01 8000 931 089**

Línea amiga: **312 575 1135**

Correo: **psicologiaocupacional@unillanos.edu.co**



# Conoce

la manera de hacer los **requerimientos de servicios a Comunicaciones**

Desde el área de Comunicaciones estamos comprometidos con la mejora continua de nuestro proceso, de las respuestas y del seguimiento a las solicitudes, por eso, te presentamos la manera de hacer los requerimientos de servicios.

Allí podrás hacer las solicitudes para El Unillanista, publicaciones en Boletín Interno, cubrimiento de noticias o eventos, publicaciones en redes sociales, diseño de piezas gráficas, entre otros.

Ingresa a este link desde tu correo Unillanos y listo:

<https://forms.gle/KVjaZBSCesftawNT6>

# Workshop Ruminantia:

*con invitadas internacionales*



**Por: Zue Castro**

Esta semana se está llevando a cabo el Workshop Ruminantia “Métodos de investigación con ruminantes en pastoreo” en la Universidad de los Llanos, con la participación de las investigadoras brasileñas Annelise Gomes Lobo y Marta Marjotta-Maistro y nuestro docente Deilen Paff Sotelo Moreno.

Durante el evento, se abordaron temas relevantes como el impacto del grano de maíz molido rehidratado en la producción de ruminantes, y el análisis económico de la producción de ganado en pasto y confinamiento. También se discutieron las características del perfil de los consumidores de hortalizas orgánicas en Brasil y se brindaron insights sobre la transformación de la cadena de carne, incluyendo aspectos de marketing, distribución y análisis económico.



Hoy jueves 12 y mañana viernes 13 de septiembre de 2024, en la Unidad Rural Manacacías, se llevará a cabo el desarrollo práctico del workshop, que incluirá actividades como el diagnóstico de predios y hatos, estrategias nutricionales, y la aplicación de correctivos médicos, en colaboración con los estudiantes del curso de Producción de Ruminantes.

Este evento es organizado por la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, en conjunto con el grupo de investigación Ruminantia, el departamento de producción animal, y con el apoyo de la Oficina de Internacionalización y Relaciones Interinstitucionales (OIRI), Icetex, UFSCAR, FAPESP, Geagro y GETAP.

Este tipo de procesos académicos son de gran valor para la comunidad estudiantil, ya que permiten ampliar el conocimiento y enriquecer nuestra formación profesional. La participación de invitados internacionales en nuestro entorno académico no solo fortalece nuestra cultura, sino que también brinda una perspectiva global, permitiendo que los estudiantes accedan a experiencias y saberes que impulsan su desarrollo académico y profesional.



*Unillanos participó en construcción y revisión técnica del*

## **Plan Departamental de Extensión Agropecuaria**

*Por: Zue Castro*

El Grupo de Investigación en Transformación Agraria (GITA) de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, EICA, ha contribuido activamente en la construcción y revisión técnica del Plan Departamental de Extensión Agropecuaria (PDEA) del departamento del Meta, como parte de una política pública adoptada bajo la Ordenanza No. 1262 de 2024. Esta ordenanza, aprobada por la Asamblea, establece los lineamientos estratégicos, operativos y financieros para la prestación del servicio público de extensión agropecuaria en el Meta durante el periodo 2024-2027.

El PDEA 2024-2027 tiene como objetivo fortalecer las capacidades técnicas, socioeconómicas y humanas de los productores agropecuarios y forestales del Meta. A través de un enfoque de sostenibilidad y paisaje, el plan busca mejorar la calidad de vida de las comunidades rurales, brindando

un instrumento integral y coherente para la extensión agropecuaria en la región.

Destacamos el valioso trabajo de nuestros docentes investigadores de los programas de Ingeniería Agronómica, Ingeniería Agroindustrial y Medicina Veterinaria y Zootecnia, quienes, a través del grupo GITA, han sido fundamentales en este proceso. Su compromiso con el desarrollo del campo colombiano se refleja en esta importante política pública que contribuirá al crecimiento sostenible del sector agropecuario en el Meta.

Este tipo de procesos gubernamentales resaltan la importancia de su rol en la acción social. Aportar a la construcción de políticas públicas contribuye no solo al desarrollo regional, sino también a la generación de soluciones que impacten de manera directa a los diversos sectores. Este tipo de intervenciones refuerza el compromiso de la Universidad de los Llanos con el progreso sostenible del territorio, y permite que la investigación académica tenga un impacto real en el desarrollo de políticas que beneficien a toda la comunidad del Meta.

# Socialización del Proyecto Educativo

## del programa de Ingeniería de Sistemas a su comunidad académica

Por: Nataly Calderón

En un esfuerzo por fortalecer la calidad educativa y asegurar la excelencia en el programa de Ingeniería de Sistemas, de la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería de la Universidad de los Llanos, se llevó a cabo un importante evento destinado a socializar aspectos



clave del proyecto académico del programa. Este encuentro se celebró el 11 de septiembre y congregó a estudiantes y miembros del cuerpo académico para una jornada de diálogo y reflexión.

El objetivo principal del evento fue presentar el Proyecto Educativo del Programa (PEP), los Resultados de Aprendizaje (RA) y el Modelo de Evaluación del Programa. Esta actividad busca generar un espacio abierto de intercambio de ideas y retroalimentación entre los estudiantes y el personal docente, en el marco del proceso de Acreditación Nacional e Internacional del Programa de Ingeniería de Sistemas.

Durante la jornada, se detallaron los componentes fundamentales del PEP, que delinear la estructura y los objetivos del programa educativo. También se abordaron los Resultados de Aprendizaje, que definen las competencias y habilidades que los estudiantes deben adquirir. Adicionalmente, el coordinador del grupo de evaluación del programa (GAP), el Ingeniero César Augusto Díaz Celis, presentó el Modelo de Evaluación que será utilizado para medir el progreso y éxito del proceso educativo.

Marco Antonio Gutiérrez Cárdenas, Director del programa de Ingeniería de Sistemas, resaltó que la actividad se realizó con un



enfoque en el mejoramiento continuo, buscando no solo cumplir con los estándares de acreditación, sino también promover una cultura de excelencia académica y profesional entre los estudiantes. La oportunidad para el diálogo y la retroalimentación directa fue vista como crucial para el desarrollo y la mejora del programa.

El evento fue un reflejo del compromiso de la Institución con la calidad educativa y su disposición de adaptarse y evolucionar en función de las necesidades y expectativas de los estudiantes, así como los estándares internacionales de acreditación.



## *Unillanos presente en el* **Encuentro de investigaciones de Emprendimiento**

*Por: Mónica Oviedo*

Con una masiva participación presencial y virtual, se llevó a cabo, de manera simultánea en Villavicencio y Yopal, el Encuentro Internacional de investigaciones de emprendimiento en la Amazoninoquia, que contó con ponencias de la Universidad de los Llanos.

Este evento, organizado por la Red Universitaria de Emprendimiento (REUNE), contó con ponencias nacionales y regionales en temas como investigación en intención emprendedora, creación de empresa e investigaciones para creación de nuevos negocios.

Alejandro Quiñones, profesor de la Facultad de Ciencias Económicas, y quién coordinó el evento, explicó que el mismo se desarrolló de manera mixta, contó con la presencia de más de 200 personas en la capital del Meta y del Casanare. Asimismo, resaltó que durante la realización del evento recibieron “una importante cantidad de comunicaciones sobre emprendimiento femenino. También contamos con conferencias sobre investigación en emprendimiento de la Universidad de la Amazonía y de la Universidad de los Llanos realizada por este servidor”.

Esta actividad hace parte de las acciones adelantadas por el proyecto de Proyección Social Unillanos Emprende, y con la organización del grupo de investigación Estudios en sostenibilidad urbana y empresarial.



## Unillanos conmemora el Día Internacional de la Prevención del Suicidio



**Por: Zue Castro**

La Universidad de los Llanos, en articulación con la Secretaría de Salud Municipal de Villavicencio, se une a la conmemoración del Día Internacional de la Prevención del Suicidio con el evento titulado “Si nos necesitas,

aquí están nuestras manos”. Este acto se llevó a cabo en los diferentes campus de la Universidad: Barcelona, Boquemonte y San Antonio, donde los estudiantes participaron activamente, dejando mensajes de aliento y plasmando sus huellas pintadas en murales como símbolo de apoyo y solidaridad en temas de salud mental.

La conmemoración continuará el próximo 13 de septiembre con la actividad “Jardín por la vida”, en la que se espera la participación de toda la comunidad universitaria. Durante este evento, se establecerán jardines con mensajes alusivos a la importancia de la salud mental y se llevará a cabo la siembra de árboles en los distintos campus, promoviendo un ambiente de esperanza y bienestar para todos.

### “Septiembre Amarillo”: Un mural de esperanza y apoyo en Unillanos

Por su parte, la Oficina de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Universidad de los Llanos se unió al evento organizando la creación de un mural de mensajes de apoyo. En esta actividad participaron funcionarios, docentes y estudiantes, quienes escribieron palabras de aliento para aquellos que podrían estar atravesando una situación cercana al suicidio. Esta iniciativa busca generar un espacio de reflexión y solidaridad, recordando la importancia de estar atentos a quienes nos rodean.

El mural se enmarca dentro de la campaña “Septiembre Amarillo”, el “Septiembre Amarillo” se inspira en la historia de Mike Emme, un adolescente estadounidense de 17 años que se suicidó tras dejar una nota a sus padres diciendo: “No se culpen, los amo”. Mike era conocido por haber restaurado un Ford Mustang 1968 y pintarlo de amarillo brillante.



Tras su muerte, sus padres y amigos iniciaron una campaña para prevenir el suicidio, repartiendo cintas amarillas con mensajes de apoyo y números de contacto para pedir ayuda. Desde entonces, el lazo amarillo se ha convertido en un símbolo de prevención del suicidio.

# #Esto Es Bienestar

## Unillanista:

*¡participa en la encuesta de caracterización para identificar población de primera infancia!*

*Por: Zue Castro*

Desde Bienestar Universitario Institucional (BIU), se invita a todos los trabajadores provisionales, de planta, contratistas (CPS), docentes catedráticos, ocasionales, de planta y estudiantes a participar en la Encuesta de Caracterización de Población.

Esta encuesta tiene como objetivo recolectar información sobre la cantidad de niños en primera infancia que tienen algún vínculo con la Institución a través de sus padres, ya sean estudiantes, docentes o funcionarios.

Con los datos obtenidos, se evaluará la viabilidad de desarrollar un proyecto que ofrezca un espacio adecuado, seguro y supervisado por profesionales, donde los padres puedan sentir tranquilidad mientras se enfocan en sus responsabilidades académicas y laborales. Este espacio buscará proporcionar un entorno educativo de calidad que favorezca el desarrollo temprano de los niños en áreas esenciales para su crecimiento y desarrollo de habilidades.

¡Tu participación es fundamental para hacer realidad esta importante iniciativa!





# CAPACITACIÓN



## Sensibilización en:

- \* Código de ética, integridad y buen gobierno
- \* Valores éticos institucionales

Celebración del Día del Servidor Público

A cargo de:

**Pedro Ferney Vargas Peña**

coach y conferencista

Auditorio

**Eduardo Carranza**

campus Barcelona

sep

**25**

Hora:

**8:00** a.m.

**11:30** a.m.

Celebración del Día del Servidor Público

*Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social*




*Capacitación virtual o sincrónica*  
**Competencias ciudadanas**  
 Pruebas Saber Pro



**13 SEPT.**  
 2024  
 6:00 pm. a 8:00 p.m.

meet.google.com/bgx-vtwd-fyu

Invita:  Facultad de Ciencias Económicas

*Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social*




**Tu contraseña, tu responsabilidad:  
 manténla segura**

Las credenciales de acceso son personales e intransferibles. Mantén tus contraseñas en secreto y no las compartas. Eres responsable de las acciones realizadas con ellas.

*¡La seguridad depende de protegerlas adecuadamente!*

*Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social*




**¡Sabías que donando tapas puedes salvar vidas!**

La comunidad Unillanista está vinculada a la campaña "TAPAS SALVAVIDAS" de la fundación "Mujeres trabajando por el Meta", que ayuda a los niños que padecen de cáncer a tener una mejor calidad de vida y de igual modo aportamos con el cuidado del medio ambiente.

Tapas de agua y bebidas	Tapas de productos de limpieza
Tapas de shampoo	Tapas de desodorante
Tapas de mayonesa	Tapas de leche
Tapas de yogurt	Tapas de aceite

El contenedor se encuentra en nuestro punto posconsumo.  
**GESTIÓN AMBIENTAL COMPROMISO DE TODOS**

*Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social*

**GRAN CAMPAÑA DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS POSTCONSUMO EN EL MUNICIPIO UNILLANOS VILLAVICENCIO**

Te invitamos a participar, entregando los siguientes tipos de residuos considerados peligrosos:

- Envases vacíos de plaguicidas de uso agrícola
- Canecas metálicas
- Bolsas aluminizadas
- Cajas y embalajes
- Envases de litro bidones, tapas.

Recuerda: **3X HAGA TRIPLE LAVADO**

- Inutiliza
- Clasifica
- Entregar en rutas

Medicamentos veterinarios vencidos o parcialmente consumidos

Medicamentos humanos vencidos o parcialmente consumidos

Envases vacíos de plaguicidas de uso doméstico

Envases vacíos de plaguicidas de uso en mascotas

**Residuos Reciclables:** Limpios, secos y separados

- Cartón
- Papel
- Metal
- Vidrio
- Plástico

**Viernes 04 DE OCTUBRE DE 2024**

**Hora: 9:00 a.m a 12m**

**• Punto postconsumo UNILLANOS**

Para mayor información: 3102538361 Coordinadora de la zona

INVITAN:

- FUNDACIÓN BIOENTORNO El Trabajo en Armonía con el Ambiente
- UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

Prosperidad Social

**¡Nuevas jornadas de Talleres de Pre-registros al programa Renta Joven!**

**Te esperamos:**

**Campus: BARCELONA**  
 Fecha: Miércoles 18 de Septiembre  
 Hora: 8:00 am / 10:00 am / 2:00 pm / 3:30 pm  
 Lugar: Auditorio Eduardo Carranza

**Campus: SAN ANTONIO**  
 Lugar: Auditorio Jaime Garzón  
 Fecha: Jueves 19 de Septiembre  
 Hora: 9:00 am / 11:00 am / 5:30 pm / 7:30 pm

**Campus: BOQUEMONTE**  
 Lugar: Auditorio  
 Fecha: Jueves 26 de Septiembre  
 Hora: 9:00 am

*"Asista a un (1) sólo horario acorde a su disponibilidad de clases"*

Oficina de Bienestar Institucional

UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

**Renta Joven**

25 de septiembre

BYF BIOQUÍMICA Y FARMACIA MED MEDICINA NYD LIC. EN NUTRICIÓN Y DIETÉTICA

**SEMINARIO WEB**

Abordaje de los **PROBLEMAS CARDIOLÓGICOS**

25 - 26 de septiembre

- 19:00 (Bolivia)
- 18:00 (Colombia)
- 17:00 (México)

VIRTUAL

26 de septiembre

ORGANIZAN:

- UNIVALLE SANTA CRUZ BIOQUÍMICA Y FARMACIA
- UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS
- UVP UNIVERSIDAD DEL VALLE DE PUEBLA QUÍMICO FARMACOBIOLOGO



# PICNIC UNILLANOS 50 AÑOS 'COMPARTIENDO EN FAMILIA'



# 50

**SEP 13** INICIO **11:00 A.M.** Maloca junto a la piscina  
Docentes y administrativos

**#Esto Es Bienestar**

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social



# CARRERA POR LA SALUD 3K ¡VEN CON TU PERRO!



# 50

Inscripciones  
**Sep 6 al 13**



**SEP 21** INICIO **8:00 A.M.** Pista de atletismo, campus Barcelona  
Más información: 314 399 2506

**#Esto Es Bienestar**

Unillanos, Cualificación Académica y Acción Social

# Años



**Jornada TAMIZAJE para VIH**

**Requisitos:** Unillanista mayor de 16 años, afiliado a regimen subsidiado, contributivo o regimen especial de Villavicencio.

<p>Sept. <b>17 y 18</b></p> <p>9:00 a.m. - 4:00 p.m.</p> <p>Campus Barcelona</p>	<p>Sept. <b>19 y 20</b></p> <p>9:00 a.m. - 4:00 p.m.</p> <p>Campus San Antonio</p>
--	--

#Esto Es Bienestar ESE

Cualificación académica y acción social

**JORNADA Donación de sangre**

\*Se invita comunidad unillanista y externa

<p>Sept. <b>10</b></p> <p>9:00 a.m. - 4:00 p.m.</p> <p>Campus San Antonio</p>	<p>Sept. <b>11</b></p> <p>9:00 a.m. - 4:00 p.m.</p> <p>Campus Barcelona</p>
<p>Sept. <b>12</b></p> <p>5:00 p.m. - 9:00 p.m.</p> <p>Centro de Idiomas</p>	<p>Oct. <b>03</b></p> <p>9:00 a.m. - 4:00 p.m.</p> <p>Campus Boquemonte</p>

#Esto Es Bienestar HOSPITAL Cruz Roja Colombiana Seccional Meta

Cualificación académica y acción social

Convocatoria abierta

**Apoyos económicos de Prácticas Extramuros**

Del **14 al 16** sep.

A través del formulario SIAU (habilitado 24 horas)



**Requisitos:**

- Aplica para prácticas que salgan a partir del 7 de octubre
- Ser estudiante de pregrado matriculado.
- Acreditar un promedio de notas acumuladas igual o superior a 3.2
- Pertenecer al Sisbén A, B o C.
- Estar a paz y salvo por concepto de legalización de prácticas anteriormente realizadas

Consulta el Acuerdo Superior N°002 de 2024 en [www.unillanos.edu.co](http://www.unillanos.edu.co)

Unillanos. Cualificación Académica y Acción Social



---

# UNILANISTA

Rector: Charles Arosa Carrera / Secretario General: Giovanni Quintero Reyes  
Coordinador Comunicaciones: Jorge Fernández Gutiérrez

Editora: María Paula Vanegas / Redactores: Zue Castro, Valentina Vivas, Dumar Parra, María Paula Vanegas, Nataly Calderón  
Audiovisuales: Sebastián Rave, Alejandro Peñaranda,

Diseño: Elder Cortés, Maicol Mateus

Universidad de Los Llanos  
2024